

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

El personal femenino de @FFAAECUADOR tiene alta capacidad intelectual, técnica y física para el desempeño profesional en las actividades militares. [Ver más](#)



@DefensaEc

#Galápagos. En la Base Naval #SanCristóbal, personal de la @armada_ecuador y @Salud_Ec realizaron el "Seminario escape bajo el agua y supervivencia en la mar", fortaleciendo sus conocimientos a fin de precautelar la seguridad de las operaciones. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

16 fallecidos, 60 casas afectadas y dos familias desaparecidas en Alausí por deslizamiento. El comercio

La Secretaría de Gestión de Riesgos detalló las acciones que se han tomado ante el deslizamiento de gran magnitud que ocurrió la noche del domingo, 26 de marzo de 2023, en Alausí. La alerta del desastre natural se emitió a través de la cuenta del ECU 911 a las 21:48 de la noche, de esta forma se confirmaba una serie de llamados de auxilio e imágenes que se compartieron en redes sociales. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#); [Expreso](#); [El Telégrafo](#); [Primicias](#); [La República](#);



@Riesgos_Ec

COMUNICADO OFICIAL. La Secretaría de Gestión de Riesgos informa sobre las acciones de respuesta ante el deslizamiento en Alausí. [Ver más](#)



Franklin Acosta, comandante general de la Fuerza Terrestre: "Soy testigo de los limitados recursos, pero el personal hace mucho con poco". Crónica

El general de brigada Franklin Gustavo Acosta Yacelga, comandante general de la Fuerza Terrestre, visitó las distintas unidades militares acantonadas la provincia de Loja. Señaló que a pesar de los limitados recursos ellos hacen su trabajo de defender la patria. [Ver más](#)



Instrucción militar a periodistas. La Hora

Alrededor de 27 periodistas de Santo Domingo de los Tsáchilas participaron en una jornada de integración que se desarrolló el sábado 25 de marzo en las instalaciones del Batallón Montúfar. Los comunicadores conocieron funciones básicas de un soldado y tuvieron la oportunidad de replicar varias acciones, como: salto de decisión, ejercicios en barras y primeros auxilios. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

Fallecidos en siniestros contra propiedad privada aumentó en un 62% en Quito. El Comercio

Entre el 1 de enero y el 20 de marzo del 2023 han ocurrido 35 siniestros de tránsito en Quito en los que se han visto involucrados vehículos y propiedad privada. Producto de esos incidentes, 16 personas resultaron heridas. Nadie ha perdido la vida. Según las cifras que maneja la Agencia Metropolitana de Tránsito, AMT, a pesar de que ha habido una disminución leve de estos siniestros, entre 2021 y 2022, el número de heridos y fallecidos subió. [Ver más](#)



Media tonelada de droga camuflada en el techo de un camión fue decomisada en Esmeraldas. El Universo

Media tonelada de marihuana creppy y clorhidrato de cocaína incautó la Policía Nacional de Esmeraldas en un operativo ejecutado este domingo, 26 de marzo. La droga estaba camuflada en un camión de transporte refrigerado de mariscos. La aprehensión se realizó en un control móvil en el sector de San Mateo, de la carretera E20 Esmeraldas-Quinindé. [Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#); [El Telégrafo](#);

Cinco muertos y dos heridos durante enfrentamientos armados en Los Ríos. Habitantes lamentan la situación de inseguridad. El Universo

Quevedo, uno de los cantones más poblados de la provincia de Los Ríos, no deja de ser noticia por los constantes asesinatos que mantienen en zozobra a los habitantes. La madrugada de este domingo 26 de marzo un campeonato de fútbol fue arruinado por un ataque armado. [Ver más](#)



Seis de ocho delitos con que se mide la gestión del comandante aumentaron en la Zona 8 en los últimos tres años. El Universo

En tres años con tres meses seis comandantes policiales han estado a cargo de la Zona 8, conformada por Guayaquil, Durán y Samborombón, la jurisdicción más conflictiva del país en cuanto a delitos como el asesinato. El 16 de enero del 2020 llegó a la comandancia de este territorio el general Víctor Araus. [Ver más](#)



Colocaron explosivos afuera de una farmacia de La Casuarina y en una ferretería de Mucho Lote. El Universo

La detonación dañó las puertas enrollables, las vitrinas y estanterías del primer negocio mencionado. Eran las 03:00 de este domingo, 26 de marzo, cuando una fuerte explosión alarmó a quienes viven en la avenida Casuarina, sector conocido como Entrada de la 8, en el noroeste de Guayaquil. [Ver más](#)



'Mucha gente salió de Guayaquil para buscar seguridad, pero ya no la tiene': habitantes de La Aurora se unen para pedir acciones a las autoridades ante actos delictivos. El Universo

La comunidad ha realizado dos plantones en las anteriores semanas por casos de delincuencia y muertes violentas en la zona. En la parroquia La Aurora, del cantón Daule, hay preocupación por los recientes hechos de delincuencia y muertes violentas que se han suscitado en espacios abiertos e incluso en el interior de las urbanizaciones privadas. [Ver más](#)



Gobierno y Policía desempolvan crédito chino para construir UPC y UVC. Primicias

El Eximbank de China está financiando la construcción de 77 UPC (Unidades de Policía Comunitaria) y cinco UVC (Unidades de vigilancia Comunitaria) para la Policía. Paralelamente se avanza en el diseño de cuarteles intermedios. El proyecto está vigente desde enero de 2012 y el objetivo es que hasta 2025, la Policía Nacional tenga infraestructura en los 1.815 subcircuitos del país. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

<p>Policía recupera 7 camionetas de los 23 vehículos saqueados en Quito. Primicias Casabaca Ecuador, concesionaria de Toyota en el país, informó que su bodega en Calderón, en norte de Quito, fue asaltada el 25 de marzo. Las bodegas de Casabaca Ecuador ubicadas en Calderón, norte de Quito, fueron saqueadas por delincuentes que se robaron 23 vehículos, marca Toyota. La gran mayoría fueron camionetas. La Policía anunció que recuperó siete camionetas y que sigue el operativo para atrapar a los delincuentes. Ver más Notas referentes: El Comercio; El Universo; El Telégrafo;</p>	
<p>Delincuentes saquean bodega de autos de alta gama en Calderón. Primicias Casabaca Ecuador, concesionaria de Toyota en el país, informó que su bodega en Calderón, en norte de Quito, fue asaltada el 25 de marzo. Las bodegas de Casabaca Ecuador ubicadas en Calderón, norte de Quito, fueron saqueadas por delincuentes que se robaron 23 vehículos. Se trata de autos de alta gama Toyota. El saqueo fue cometido en algún momento de la noche del 25 de marzo. Ver más Notas referentes: El Comercio; El Universo; La Hora; Expreso;</p>	
<p>Los 'caminantes' del centro y el mercado activo de drogas duras. Expreso Sus cuerpos se apagan casi por completo. De pie. Así permanecen como si estuviesen dormidos, por unos minutos, con sobresaltos. Hasta que se reactivan con los pitos de los carros y los gritos de las mujeres que anuncian que están por salir los taxirrutas. Ellos vuelven a encorvar su torso, a mover los brazos como monigotes inflables de publicidad. Ver más</p>	
<p>La sangre derramada evidencia la opacidad en política pública. Expreso Una vez más Ecuador batió su propio récord negativo. En lo que va del 2023, van 1.356 muertes violentas, un 66,4 % más que el mismo periodo del año anterior, cuando hubo 815 casos. Ver más</p>	
<p>El caos interno fortalece la desmovilización ciudadana. Expreso Los problemas sobran: asaltan, secuestran y extorsionan a diario; miles de ecuatorianos migran por la falta de oportunidades; pululan los casos de corrupción en el sector público; faltan medicinas en los hospitales; el invierno empeoró la precaria vialidad estatal; la vida se encarece cada día más; entre muchas otras situaciones. Ver más</p>	
<p>Protestas en Napo luego de detectar minería ilegal junto al río. Expreso Un grupo de activistas denunció en redes sociales que en las orillas de los ríos Anzu y Jatun Yaku se encontraba una decena de máquinas excavadoras "siguen extrayendo de la tierra, para lavarla y poder conseguir los metales y que esos residuos llegan al río. Es lamentable ver cómo la explotación minera arrasa con los territorios, con la naturaleza" se escucha en un audiovisual. Ver más</p>	
<p>El 72 % de los cantones del país están afectados por las lluvias registradas. Expreso El informe situacional del Servicio Nacional de Gestión de Riesgos (SNGR) señaló en su último reporte que 159 cantones de los 221 existentes (el 72 % de los existentes) han sufrido afectaciones por las lluvias dadas en este 2023. Ver más</p>	
<p>Los robos de carros han aumentado este 2023, en el Centro Histórico de Quito. La Hora En comparación a 2022, según la Policía Nacional, en el Centro Histórico hay una ligera disminución en el robo de personas, pero un despunte en el de autos, con un 36% más de casos. El Distrito Manuela Sáenz (centro de Quito) está conformado por 92 barrios y es uno de los puntos de la ciudad con más tránsito, por sus componentes turísticos y políticos. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

<p>China no quiso aumentar observadores en barcos que circulan por aguas ecuatorianas. Vistazo China se negó a aceptar el aumento en el número de observadores a bordo de las embarcaciones que extraen el calamar (y otros recursos marinos) en aguas internacionales. Se fijó, en cambio, un límite para el número de barcos extranjeros, especialmente chinos, en alta mar. El tope no aplica para los Estados ribereños en desarrollo, como Ecuador. La reunión en la cual se discutieron estas medidas se realizó en Manta, en febrero. Ver más</p>	
<p>Hallan 65 kilos de cocaína que flotaban en el principal río de Colombia. Expreso La Armada colombiana halló 65 kilos de cocaína que estaban flotando en el río Magdalena, cerca del muelle del puerto de Barranquilla (norte), en momentos en que se desarrollaban operaciones de registro y control marítimo, dijo el capitán de navío Manuel Luna, comandante de la Fuerza de Tarea Contra el Narcotráfico No.73 "Neptuno". Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR El compromiso con la población y garantizar el bienestar de los ciudadanos es la misión de @FFAAECUADOR brindando el apoyo a todas las familias afectadas por el invierno hoy desde #Alausí. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Orellana. Las @FFAAECUADOR ejecutó una operación militar de vigilancia y control, en el sector del #RíoSanMiguel, en la orilla del río se encontró; 500 Galones de presuntamente de acetona. El material se encuentra bajo custodia militar. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR El Oro. Las @FFAAECUADOR a través del personal de la @armada_ecuador ejecutan operaciones militares, como vigilancia, control fluvial y terrestre, en el cantón #PuertoBolivar y #ArchipiélagoDeJambeli, con el fin de salvaguardar la integridad física de la ciudadanía. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Esmeraldas. Las @FFAAECUADOR cumpliendo con la misión constitucional, intensifican las operaciones militares de control de armas municiones y explosivos, en los sectores de #LaGuacharaca - #SanJosédelObrero - #Bunche - #PuertoLimón. Durante estas operaciones militares. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR Se aprehendió a dos ciudadanos y se decomisó; 01 Moto robada; 01 Pistola Cal. 38mm.; 06 Municiones Cal. 38mm.; 24 Fundas de SSF. Los ciudadanos aprehendidos y las evidencias fueron entregados a las autoridades correspondientes para los trámites de ley. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR La señora Mgtr. Vitoria García de Proaño pdte. de la Fundación Voluntariado Nacional FFAA agradece por la participación en esta actividad benéfica que fomentó la unión familiar haciendo énfasis en la misión de ayuda social para el bienestar y alegría de nuestros adultos mayores. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

<p>@armada_ecuador #GUAYAS La #ArmadaEcuatoriana a través de la Capitanía del Puerto de #Guayaquil, los días 21 al 23 de marzo, en la Capitanía de #Posorja, realizó la campaña de inspección de embarcaciones y renovación de documentos estatutarios. Ver más</p>	
<p>Fuerza AÉREA Ecuatoriana Latacunga La Escuela Técnica de la Fuerza Aérea Ecuatoriana participó en la "Caminata por la Vida 5K". Esta actividad se realizó en beneficio del adulto mayor de la Fundación Villa Hogar Esperanza de las Fuerzas Armadas del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@srradioEc El Grab. Gustavo Acosta Yacelga Comandante General del @EjercitoECU saluda a los periodistas de #Loja que asistieron a la jornada de integración organizada por la Brigada de Infantería Motorizada Nr. 7-Loja, quienes dieron a conocer el trabajo diario del soldado ecuatoriano. Ver más</p>	
<p>@centro_ejercito 26 de Marzo de 1882 #CEHEReporta #UnDiaComoHoy en la Historia Militar del Ecuador #TwitterHistoria. Ver más</p>	
<p>@Cascabelito09 Las tumbas del cementerio de San Lorenzo, en Esmeraldas, son usadas por Los Tiguerones para encaletar armas y municiones. Acompañamos a un operativo nocturno de @FFAAECUADOR en ese campo santo. Aquí el video de ese patrullaje. Ver más</p>	
<p>Narcopistas se extienden en la Amazonía peruana fronteriza con Brasil. Radio Pichincha Según una investigación del portal Ojo Público, tras el análisis de imágenes satelitales, se evidencian 63 presuntas pistas de aterrizaje para el tráfico de drogas en este sector, entre 2020 y 2022. El crimen organizado y el narcotráfico se extienden en la región amazónica de Ucayali, en Perú fronteriza con Brasil Según una investigación del portal Ojo Público, tras el análisis de imágenes satelitales, se evidencian 63 presuntas pistas de aterrizaje para el tráfico de drogas en este sector entre 2020 y 2022. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Diana Salazar: Estamos haciendo lo que se debe, si eso molesta a ciertas estructuras, ellos tendrán que explicarlo. El Universo En abril próximo la fiscal general del Estado, Diana Salazar, cumplirá cuatro años de los seis para los que fue designada y habló con Diario EL UNIVERSO de qué es lo que ha tenido que enfrentar en lo personal y profesional en este tiempo. Ver más</p>	
<p>Juicio político a Guillermo Lasso: Corte Constitucional pide una resolución que la Asamblea Nacional señala no tener en sus registros. El Universo La Asamblea Nacional no completa la entrega de una resolución tomada en una sesión del Consejo de Administración Legislativa (CAL) del 20 de marzo, en la que se calificó y admitió a trámite el juicio político en contra del jefe de Gobierno, Guillermo Lasso, a la Corte Constitucional (CC). La jueza sustanciadora, Teresa Nuques, quien prepara un pronunciamiento sobre el pedido de dictamen de admisibilidad, que determine la procedencia o no de la interpelación, exigió el envío de esa resolución, aunque en la Legislatura no hay registro de ella. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

Lasso comienza su defensa para evitar el juicio político. La Hora

Así lo informó este 25 de marzo de 2023 la Secretaría General de Comunicación de la Presidencia, en un boletín en el que asegura que se ha presentado ante dicha Corte los «argumentos en defensa de la estabilidad e institucionalidad democrática de cada uno de los ecuatorianos». [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#); [El Mercurio](#); [El Comercio](#);



Impase diplomático entre Ecuador y Argentina trastocó una relación que tuvo su periodo más estrecho durante el correísmo. El Universo

La fuga de María de los Ángeles Duarte, exministra del correísmo, por no recibir un salvoconducto para viajar a Buenos Aires causó un impase diplomático entre Ecuador y Argentina, que provocó hasta la expulsión de sus embajadores, intercambio de misivas con cuestionamientos entre mandatarios y trastocó una relación que se fortaleció hace casi dieciséis años bajo el paraguas de la ideología del cuestionado socialismo del siglo XXI. [Ver más](#)



Hasta por cajeros se movió el pago de sobornos en Petroecuador. Primicias

Antonio y Enrique Perú Ycaza movían dinero a través de una cuenta en Panamá que era manejada por Wilson N., uno de los procesados en el caso por cohecho en Petroecuador. Los hermanos Antonio y Enrique Perú Ycaza fueron una pieza clave en la trama de corrupción alrededor de los contratos de preventa petrolera de Petroecuador. [Ver más](#)



Una muerte cruzada no garantiza que Lasso mantenga el poder. Primicias

El futuro del juicio político contra el presidente Guillermo Lasso está en las manos de los jueces de la Corte Constitucional (CC). De aprobarse, una opción del Ejecutivo sería la muerte cruzada. En caso de que el presidente Guillermo Lasso sea enjuiciado políticamente, podría adelantarse al veredicto de la Asamblea Nacional y decretar una muerte cruzada. Sin embargo, esto no le garantiza que mantendrá el poder hasta que haya elecciones anticipadas. [Ver más](#)



Récord de migrantes que cruzan a pie por la selva del Darién. Primicias

En lo que va del año, 78.585 migrantes cruzaron a pie la selva del Darién, la frontera natural que divide Panamá y Colombia. Los migrantes causan destrozos en la zona. En lo que va de año un número récord de 78.585 migrantes cruzaron a pie la selva del Darién, frontera natural de Panamá y Colombia. Esto supone cinco veces más que las cifras registradas en 2022, según alertó el Ministerio de Seguridad Pública panameño. A falta de una semana para que concluya marzo, solo este mes identificaron a 29.294 migrantes que atravesaron la selva del Darién desde Colombia. [Ver más](#)



Notas referentes: [Ecuavisa](#); [El Comercio](#); [Expreso](#); [El Mercurio](#);

La Asamblea empieza la revisión de causales para enjuiciar a ministra María Brown. Expreso

El juicio político a la ministra de Educación, María Brown, se empezará a 'cocinar' esta misma semana en la Asamblea Nacional, tras el pedido de la Unión Nacional de Educadores (UNE). La encargada de sustentar el proceso será la asambleísta por Pachakutik, Isabel Enríquez, quien en diálogo con EXPRESO señaló que espera terminar de "armar" la sustentación del pedido de juicio esta misma semana, para la próxima hacer los últimos análisis y buscar las firmas de apoyo. [Ver más](#)



El 'salto al vacío' de las empresas a la política. Expreso

Un salto de vereda que puede convertirse en una mala inversión. El listado de los empresarios ecuatorianos que han sido tentados por la política va en aumento, aunque no siempre su incursión concluye en buenos términos lo que, en algunos casos, ha puesto en riesgo no solo patrimonios, sino también reputaciones, así como situaciones legales personales y hasta familiares. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

Tres regiones de Perú están en máxima emergencia por lluvias. Primicias

En Perú, 452 distritos de la costa norte y sierra se encuentran en riesgo por precipitaciones. Entre enero y marzo de 2023, el invierno deja 69 fallecidos. El Gobierno de Perú declaró en estado de emergencia nacional de nivel 5 a los departamentos de Tumbes, Piura y Lambayeque a causa de las lluvias que dejan 69 fallecidos en el primer trimestre de 2023. [Ver más](#)



OPINIÓN

El errar permanente. Farith Simón. El Comercio

En este entorno político extraño, deteriorado en todo sentido, lo que viene sucediendo con el juicio político al presidente es un buen baremo para medir la baja calidad de la política, la limitada capacidad argumentativa y la nula comprensión de algunos conceptos jurídicos básicos de nuestros políticos. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

Impacto de una caída. Juan Carlos Jácome. El Comercio

Hace unas semanas atrás en una entrevista radial me preguntaban sobre cuál podría ser el impacto económico para el país de que un presidente de la república sea cesado de sus funciones mediante juicio político o de que este active una muerte cruzada y cese a la Asamblea Nacional de sus funciones. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

La gran responsabilidad. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Comercio

En lugar de dedicarse a resolver los problemas sociales, económicos, de seguridad, empleo, la oportuna administración de justicia que impida que siga la impunidad, el país ha entrado en una nueva encrucijada, que pone en riesgo la estabilidad interna. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

¡Ecuatorianos, unámonos! Byron López. Expreso

El Ecuador de nuestros días ha sido sacudido por una serie de fenómenos naturales que lo tienen en situación muy delicada. “Si se opone la naturaleza lucharemos contra ella y haremos que nos obedezca”, palabras pronunciadas por Simón Bolívar tras el terremoto del 26 de marzo del año 1812, que destruyó Caracas. Dicen los historiadores que fue para enfrentarse con los realistas que lo acusaban de ser el causante de esta tragedia por querer independizarse de España. [Ver más](#)



A su casa. Modesto Apolo. Expreso

La Asamblea desde hace mucho tiempo es vergüenza pública por la calidad de una mayoría de ‘representantes’ que evidencian las falencias de conocimientos elementales en la escolaridad y de razonamiento lógico, no se diga criterio jurídico; porque solo bastan las órdenes del caudillo del partido, quien exige a sus subordinados obediencia irrestricta. [Ver más](#)



‘Bye’, muerte cruzada. Roberto López. Expreso

La idea de que el presidente “se queda gobernando 6 meses por decreto” en caso de decretar la muerte cruzada, solo es narrativa urbana de desinformados actores políticos, ya que hay una disposición especial en la ley electoral, que en su parte pertinente dice: “En el caso de... haberse decretado, por parte del Presidente de la República, la disolución de la Asamblea Nacional... El Consejo Nacional Electoral podrá disponer que las elecciones se realicen en un plazo menor a noventa días...”. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

<p>Ignorancia o estrategia. Santiago Basabe. Primicias Hay al menos dos lecturas sobre el curso que ha tomado el juicio político en contra del Presidente de la República. Dadas las enmiendas, modificaciones, aclaraciones y consecutivas rectificaciones de la Asamblea Nacional en cuanto a la formulación de los cargos, una primera interpretación de lo ocurrido es que tanto asambleístas como asesores legislativos carecen de los elementales conocimientos sobre el contenido de la Constitución y la estructura legal que sostiene este mecanismo de control político al Jefe de Estado. Ver más</p>	
<p>Solo depende de Lasso. Salvatore Foti. La Hora La noticia política de estos días es que, por fin, tras muchos ajustes e intentos fallidos de 'tongo', el Consejo de Administración Legislativa (CAL) ha logrado remitir su petición para el juicio político en contra presidente de la República. Sin embargo, más allá del dicho de que 'guerra anunciada no mata gente' y de que el gobierno tiene mucha confianza de que dicha petición sea rechazada por la Corte Constitucional, una vez más la política volvió a olvidarse de la gente y de lo que realmente importa en el país. Ver más</p>	
<p>La historia no termina. Manuel Castro M. La Hora En el Ecuador vivimos una crisis, por el avance del narcotráfico, el crimen organizado, la inseguridad, el desempleo y lo mucho que nos separa del primer mundo. Época difícil no tan nueva; es cuestión de ver nuestra historia pasada y cómo hemos avanzado, gracias a nuestra gente, auténticos líderes, insignes luchadores sociales, mujeres extraordinarias. Claro que hay mucho camino que andar, pero no es cuestión de ser optimista o pesimista, que son términos inventados en los dos últimos siglos. Ver más</p>	
<p>Más sobre Darién. Franklin Barriga López. La Hora Mónica Rivera Rueda publicó, en El Espectador, de Bogotá, un reportaje que lleva por título 'La migración también es ecuatoriana'. Allí se lee que mientras en enero del año anterior se registró, por Darién el paso irregular de 100 ecuatorianos, en enero del año curso esta cifra aumentó a 6.352, anotándose que la causa para este fenómeno es la falta de empleo y el aumento de la violencia. Ver más</p>	
<p>Corrupción y prófugos. Kléber Mantilla Cisneros. La Hora La retórica política pretende un juicio fiscalizador al primer mandatario que parece que no llegará. No se puede negar la situación de impunidad absoluta a todo nivel en el país. Los casos de Jorge Glas, María de los Ángeles Duarte, Alexis Mera, Pablo Romero, Junior Roldán y Rafael Correa, entre otros, quienes están en libertad y no han devuelto un centavo, por los delitos de lo que se los acusa, son una muestra del colapso del sistema de justicia vigente. Ver más</p>	
<p>¡Que arda! María Paula Romo. La República La historia de Nerón ha inspirado innumerables capítulos en la literatura, el cine y hasta la música. El episodio -o mito- más famoso del Emperador Romano, ciego de ira y ambición, es el de su indiferencia frente a la destrucción de Roma en un feroz incendio provocado por él. A pesar de que no existe médicamente, el término "síndrome de Nerón" se usa para referirse a personas que tienen un comportamiento narcisista o incluso sociopático en posiciones de poder; crueldad y falta de escrúpulos, la vanidad de escucharse recitar y cantar mientras se incendia la ciudad. Ver más</p>	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

RADIO Y TELEVISIÓN

DESASTRE ALAUSI: la noche del domingo 26 de marzo 2023, se registró un enorme deslave de tierra en el Cantón Alausi- Chimborazo, se registran muertos y familias desaparecidas. Ecuavisa 27-mar-2023	
REVISIÓN DE JUICIO: Secretario Jurídico de la presidencia acudió a la Corte Constitucional. Teleamazonas 26-mar-2023	
JUEZA NUQUES: es la responsable para la evaluación de la solicitud de juicio político al presidente Lasso. Teleamazonas 26-mar-2023	
REACCIÓN LASSO: presidente Guillermo Lasso criticó a los opositores del gobierno en la cumbre Iberoamericana. Teleamazonas 26-mar-2023	
NUEVO ERROR: nuevo error de la Asamblea Nacional, en el proceso de juicio político al presidente. Teleamazonas 26-mar-2023	
BAJA CREDIBILIDAD: un 9,7% de aceptación, califica la ciudadanía a la Asamblea Nacional, quien se ha desentendido de temas importantes para el país. Teleamazonas 26-mar-2023	
ENTREGA CREDENCIALES: el CNE arranco con la entrega de credenciales a las autoridades electas en los últimos comicios. Teleamazonas 26-mar-2023	
PRÓFUGO DE LA JUSTICIA: alias JR es declarado prófugo de la justicia. Teleamazonas 26-mar-2023	
DESVIÓ DE TUBERÍA PETROLERA: tuberías del sote y poliducto serán desviadas 80 kilómetros. Ecuavisa 26-mar-2023	
PÉRDIDAS AGRÍCOLAS EN LA COSTA: cerca de 10 mil hectáreas de cultivos afectadas por el invierno. Ecuavisa 26-mar-2023	

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 27 de marzo de 2023

<p>CONTESTACIÓN DEL PRESIDENTE: el presidente Lasso pide a la Corte Constitucional, inadmite su pedido de juicio político. Ecuavisa 26-mar-2023</p>	
<p>SANCIÓN ALCALDE: declaraciones del alcalde electo de Pindal, será motivo de inicio de investigación y sanción por parte de PACHAKUTIK por sus declaraciones. Ecuavisa 26-mar-2023</p>	
<p>ACTIVIDADES LEGISLATIVAS: la Asamblea Nacional entregó condecoraciones y no leyes para el país. Ecuavisa 26-mar-2023</p>	
<p>ROBO VEHÍCULOS: delincuentes robaron 23 vehículos en una bodega al norte de Quito. Ecuavisa 26-mar-2023</p>	